



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 031 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional firmará convenio marco con Municipalidad de San Ignacio

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



“Para gestionar proyectos de desarrollo sostenible en dicha Provincia”.

Más desarrollo para la región. El Gobierno Regional de Cajamarca, comprometido con el desarrollo de sus pueblos, viene trabajando decididamente en cada una de las provincias, para articular propuestas de desarrollo sostenible que permitan un mejor futuro a nuestros conciudadanos.

En este sentido el Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Dr. Rolando Reátegui Lozano, el pasado 24 del presente mes, se reunió con el alcalde de la Municipalidad Ecológica Provincial de San Ignacio, Lic. Carlos Martínez Solano, para acordar realizar un trabajo conjunto entre ambas instituciones.

Los temas que trataron fueron: Áreas de Conservación, Gestión de Residuos Sólidos, Reforestación y Educación Ambiental.

“Es importante que nuestro Gobierno Regional se preocupe por el desarrollo de los pueblos, nuestra municipalidad, desde algunos años ha venido trabajando en el tema de residuos sólidos y reforestación. Aunque tenemos avances sabemos que debemos mejorar; en este sentido es importante el trabajo conjunto ya que debemos realizar acciones en beneficio de nuestra comunidad ya que para eso fuimos elegidos”, dijo Martínez Solano.

Por su parte el gerente de RENAMA, menciono que es importante el trabajo conjunto con las municipalidades para que el nuevo modelo de desarrollo que plantea el GOBIERNO regional sea compartido por la población de la región y del país.

“El trabajo del gobierno regional se basa en el desarrollo conjunto y sostenible de los pueblos de la región y trabajamos en ello.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

En este primer acercamiento con la municipalidad de San Ignacio trabajaremos en estos 4 ejes, mas adelante , y con un trabajo sostenible, se abrirán las puertas para mas ámbitos, de tal manera que el único beneficiado sea el pueblo de san Ignacio y de la región”, dijo Reátegui lozano.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de Abril de 2012.

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!